



## CONLIN

Ein Qualitätsspringpferd erster Sorte ist dieser Sohn des Connor. Siegreich im Wedeler Springpferdechampionat mit einer 8,8 und qualifiziert für das Bundeschampionat stellt sich Ihnen Conlin vor. Ein Youngster, wie man ihn sich vorstellt. Abfußen, Technik und Vermögen brillieren in besonderer Weise. Ein Springtalent für internationale Ansprüche. Sein Vater Connor geht erfolgreich in 1,45m-Springen und führt über das Blut des Casall und die Mutter, einer Vollschwester zu Corrado I, beste Holsteiner Genetik in sich. Seine qualitätvollen Nachkommen rücken immer mehr in den Vordergrund des Sports. Conlins Mutter brachte die Stute Salza, die im internationalen Vielseitigkeitssport (CCI\*\*\*) erfolgreich ist und Daylight, der aktuell in Springen bis zur Klasse M platziert ist. Aus der Großmutter gingen mehrere internationale Pferde hervor, u.a. Lafontaine v. Landgraf (1,60m) und Hermes T (1,50m).

*This Connor son is a quality jumper of the very first order! Conlin presents himself as the winner of the Wedel Jumping horse championship at a score of 8.8 and qualified for the National Championships. A perfect youngster. Particularly brilliant in terms of take-off, technique, and ability. A jumping talent to meet international standards. His sire Connor is shown at 1.45m level and carries excellent genes through his sire Casall and his dam, a full sister to Corrado. Connor's high quality offspring are attracting more and more attention in competition. Conlin's dam produce includes Salza, a mare shown at CCI\*\*\* level and 7-year-old Daylight, currently shown at M. His second dam is dam to several international horses, like Lafontaine by Landgraf (1.60m) and Hermes T (1.50m).*

**Stamm/female line:** 8768 · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Aljano, Silvano · **Internationale Sportpferde/FEI sport horses:** Salza 3 (Merete Tögersen), Candeur (Tobias Bachl), Silvano (Ellen Bontche)

# 127

### Züchter und Eigentümer:

Geb.: 24.05.2012  
Farbe: Braun

Schoenfeld Marin  
DE421000048112  
Größe: L

24576 Bad Bramstedt  
Wallach  
FN-Name: CONLIN S

Connor DE421000100306	Casall	Caretino	Caletto II Isidor H
		Kira XVII ZB1 BP	Lavall I Maltia H
Korrada S ZB1-VP		Cor de la Bryere SF	Rantzau xx Quenotte SF
		Soleil H	Capitol I Kuerette H
		Landgraf I	Ladykiller xx Warthburg H
Kathlin ZB1 DE321210219595	Linaro	Tamara H	Calypso II First Lady HSP
		Lantaan	Lord Lyrik H
Stamm 8768	Abagene HVP	Sardina H	Rasputin Kardina H